

BIWAK GRUPPE

Ein Jahr in der BIWAK Gruppe – geschildert aus der Sicht neuer Mitglieder

„Kameradschaft“ und „Abenteuer“ waren unsere Beweggründe für eine E-Mail an die BIWAK Gruppe – dort lernen wir sicher Bergbegeisterte und potenzielle Tourenpartner kennen. „Einfach Donnerstag ins Stüberl kommen“ lautete die prompte Antwort von Stephan.



Bergsteigen
Im Eis und Schnee
Winter & Sommer
Abenteuer/Alpin-/Sportklettern
Kameradschaft

In Erwartung einer geselligen Runde mit Stammtisch-Flair landeten wir in der donnerstäglichen Theorie-Einheit. Dass wir in der Gruppe ausgebildet werden würden hätten wir nun wirklich nicht erwartet. Ebenso wenig wie die Offenheit, Toleranz und Herzlichkeit der Mitglieder.

Wenn wir heute – ein Jahr später – zurückschauen, können wir kaum glauben, was an diesem Tag im Februar begonnen hat und was wir seither erlebt und gelernt haben.

Unseren ersten Felskontakt hatten wir beim Abseil-Training am Herrgottschrofen. Danach folgten aufregende Monate: unser erstes Mal draußen Klettern an der Spielleiten und in den Klettergärten in Scharnitz und an der Veste. Dann Standplatzbau üben am Philosophenstein und erste Mehrseillängen-Erfahrung in Nassereith. Eine Woche später Plattenklettern in Scharnitz. Die ersten alpinen Mehrseillängen-

touren an der Reindlkante und auf den Großen Illing folgten.

Unvergessen bleibt auch die als „gemütliche Feierabendrunde“ angekündigte Tour zur Teufelskapelle, die uns konditionell ordentlich forderte.

„Trockenübungen“ am Frosch (Prusiken, Körperzug, Selbststrettung aus der Gletscherspalte, etc.) mit anschließender Einkehr im Biergarten oder dienstags in der Ehrwalder Halle klettern gingen nach Feierabend immer.

Als absolutes Highlight werden wir den Hochtourenkurs in den Öztaler Alpen in Erinnerung behalten. Stationiert im Brandenburger Haus auf 3.277 m entdeckten wir 4 Tage lang eine neue Welt und erlernten weitere alpine Fertigkeiten in einer sehr harmonischen Gruppe.

Die beiden Ausflüge nach Arco zum Saisonabschluss und darauf folgenden Winterklettern stärkten unsere Gemeinschaft ebenso wie

gemeinsame Grillabende oder Silvester am Berg.

Stephan und Christian, dieses aufregende, gesellige und lehrreiche Jahr verdanken wir zu großen Teilen euch. Ihr habt uns viel eurer Zeit, Geduld und Wissen geschenkt und dafür möchten wir herzlich DANKE sagen.

Maren & Matthias

Übrigens: Die gesellige Runde mit Stammtisch-Flair gab es an unserem ersten Tag nach dem Theorie-Unterricht natürlich doch noch ;-)



Video BIWAK-Highlights 2023



Wir sind die BIWAK-Gruppe



Saisonabschluss in Arco



Gemeinsam abhängen am
Großen Illing



Teufelskapelle – Platz ist am
kleinsten Gipfel



Trockenübungen am Frosch



Plattenklettern in Scharnitz. Ein Aha-Erlebnis. Das funktioniert ja wirklich.



Akklimatisieren oberhalb des Brandenburger Hauses



Blick aufs Brandenburger Haus



T-Anker bauen leicht gemacht. Einer gräbt, viele gucken.